

Royaume du Maroc
Ministère des Affaires Étrangères,
de la Coopération Africaine
et des Marocains Résidant à l'Étranger
Département des Marocains Résidant à l'Étranger



المملكة المغربية
وزارة الشؤون الخارجية
والتعاون الإفريقي
والمغاربة المقيمين بالخارج
قضاء المغاربة المقيمين بالخارج

Célébration de la journée nationale des Marocains Résidant à l'Étranger - 10 août 2025
Sous le thème
« Le chantier de la digitalisation : un levier pour renforcer les services de proximité au profit des Marocains du Monde »

-Communiqué de presse-

Dans le cadre de la Haute Sollicitude accordée par Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Que Dieu l'Assiste, aux membres de notre communauté à l'étranger, le Département des Marocains Résidant à l'Étranger célèbre la Journée nationale des Marocains Résidant à l'Étranger, le 10 août 2025, sous le thème : **« Le chantier de la digitalisation : un levier pour renforcer les services de proximité au profit des Marocains du Monde »**.

À l'instar des années précédentes, et afin de permettre à nos concitoyens établis à l'étranger de participer activement à cette journée durant leur séjour estival au Maroc, les célébrations seront organisées au niveau des différentes préfectures et provinces du Royaume, en coordination avec le ministère de l'Intérieur.

Célébrée chaque année le 10 août, cette journée, instaurée en 2003 par Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Que Dieu l'Assiste, constitue une occasion privilégiée de renforcer les liens entre les Marocains résidant à l'étranger et leur pays d'origine. Elle permet de mettre en lumière leurs réalisations et leurs attentes, dans un contexte marqué par de profondes mutations et de nouveaux défis.

Dans ce cadre, la célébration de cette année met en avant la priorité croissante qu'occupe, depuis plusieurs années, le chantier de la transformation digitale dans notre pays. Elle offre une opportunité de valoriser les réalisations accomplies, les efforts déployés, ainsi que les défis à relever en matière de digitalisation des services destinés aux Marocains du monde. L'événement mettra également en lumière les politiques publiques et les programmes sectoriels en lien avec ce chantier, tout en étant à l'écoute des attentes et aspirations des MRE concernant la digitalisation des services, dans le but de mieux cerner leurs besoins. Enfin, il s'agira aussi de favoriser l'échange d'idées et le partage de bonnes pratiques entre les différents secteurs et institutions publiques et privées concernées par la digitalisation des services destinés à nos compatriotes à l'étranger.